

Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine

07.Juni 2018



Ziel in der Entwicklungshilfe ist es meistens, Projekte auf eigene Füße zu stellen, damit sie ohne externe Hilfen arbeiten und wirtschaften können.

Durch Mittel der Conrad-Stiftung ist der FCM in diesem Jahr in der Lage gewesen, genau dazu den ersten Schritt zu tun. In der Nähe von Lira hat Choose Generation eine Ausbildungsstätte für junge Frauen aufgebaut, die oftmals allein erziehend sind.

Sie kommen aus ganz Uganda zusammen um das Näherinnenhandwerk zu erlernen und sich so eine eigene Einkommensquelle zu erarbeiten. Denn sie lernen nicht nur T-Shirts und Kleider zu nähen, sondern bekommen nach einjähriger Ausbildung sogar eine eigene Nähmaschine mit nach Hause. Für den Jahrgang 2019 wird der FCM die neuen Nähmaschinen finanzieren.

Im März 2018 konnten Andreas Kaden und ich uns selbst ein Bild von dieser wertvollen Arbeit vor Ort machen. Umso besser ist auch die Investition aufgehoben, die Ergebnis der letzten Reise ist: Eine Mahlmaschine zur Herstellung von Maismehl für die Näherinnenschule! Dieses Gerät ermöglicht es nun dem Projekt eigene Einnahmen zu generieren. Natürlich kann das nur ein erster Schritt hin zur Selbstständigkeit sein, aber er ist entscheidend! Auf diese Weise können die Mitarbeiter vor Ort nun lernen mit eigenen Einnahmen zu wirtschaften, die Mahlmaschine so zu betreiben, dass sie Gewinn für das Projekt abwirft und sie werden so für weitere Schritte in Richtung ihrer Selbstständigkeit vorbereitet.

Auf dem Bild sehen Sie die installierte Mahlmaschine mit Schutzhütte.

Wenn Sie mehr über die Arbeit des FCM in Uganda erfahren wollen, freuen wir uns über Ihre

Rückmeldung!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)